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Abstract (en)
The profiled leaf comprises a polygonal cross section module (2) having front and rear walls (3,4) connected by two edges (5). Each module has a
front wall end (3a) projecting from the upper part of the adjacent edge so that the articulation connection (7) does not overshoot the front wall end
in the closed position. This upper part has a concave shape tangentially joining the front wall end whose other end (3b) is ended by a shoulder (8).
The edge adjacent to this end has a curved projecting surface so that in the closed position the front wall end is in contact with the shoulder of the
adjacent leaf and is supported on a part of the curved projecting surface of the adjacent module.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à une lame profilée pour fermeture à rideau comportant au moins un module (2) à section droite polygonale comportant
deux parois (3, 4) respectivement frontale et arrière, raccordées par deux bords (5, 6). Chaque module (2) présente une extrémité (3a) de
ladite paroi frontale (3) saillant de la partie supérieure (6a) du bord adjacent (6) de sorte que les moyens (7) de liaison et d'articulation ne
dépassent pas ladite extrémité (3a) de la paroi frontale en position fermée, la partie supérieure (6a) dudit bord (6) présentant une forme concave
rejoignant tangentiellement l'extrémité (3a) de la paroi frontale, l'autre extrémité (3b) de ladite paroi frontale (3) se terminant par un épaulement
(8) sensiblement perpendiculaire à la paroi frontale de dimension sensiblement égale à l'extrémité (3a) du module adjacent, le bord (5) adjacent
à l'extrémité (3b) présentant une surface courbe en saillie (5a) dudit épaulement (8), de sorte qu'en position fermée, l'extrémité (3a) de la paroi
frontale d'une lame est en contact avec l'épaulement (8) de la lame adjacente et prend appui sur une partie de la surface courbe en saillie (5a) dudit
module adjacent. <IMAGE>
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